
 
ACTA  DE LA QUINTA SESION ORDINARIA DEL AÑO 2008 DEL 
ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO “ADMINISTRACION DE 
ESTACIONOMETROS PARA LA ASISTENCIA SOCIAL DEL MUNICIPIO 
DE ZAPOTLAN EL GRANDE, JALISCO.”  
 
Siendo las 20:15 Veinte horas con quince minutos del día 04 cuatro de 
Diciembre del 2008 dos mil ocho en las oficinas que ocupa el Organismo Público 
Descentralizado, con domicilio en la calle Ramón Corona número 32, Portal de 
Sandoval de esta Ciudad y encontrándose presentes por invitación hecha a los 
integrantes de la JUNTA DE GOBIERNO del O.P.D. de Administración de 
Estacionómetros para la Asistencia Social del Municipio de Zapotlán el 
Grande, Jalisco. El DR. CARLOS MONTUFAR CARDENAS, Presidente de la 
Junta de Gobierno, La SRA. MA. TERESA RUIZ GONZALEZ, Presidenta del 
Sistema DIF Municipal,  el Lic. FLORENCIO MEDINA MONDRAGON, 
Director del Sistema DIF Municipal,  SRA. MARTHA CECILIA 
COVARRUBIAS OCHOA  Consejera representando a Casa Niños Corazón de 
Ángel, A.C   SR. JUAN FIGUEROA SALCEDO Consejero  representando al 
Hogar para Ancianos San José, A.C.,   SRA. MARIA DEL SOCORRO NOVOA 
BARRAGAN  Consejera representando a Voluntarias Vicentinas de Cd. Guzmán, 
A.C.,  SR. ADAN MONTOY CARDENAS Y SR.  CARLOS MARTIN ALZAGA 
MORENO Consejeros  representando a Pro Superación Limitados Físicos de 
Zapotlán, A.C., LIC. SANTOS ALEJANDRO JIMÉNEZ CUEVAS, Director 
del O. P. D.  de Estacionómetros.  
 
Sesión ordinaria que se propone sujetar al orden del día que a continuación se 
da a conocer: 
 
 
1.- Bienvenida  por el Dr. Carlos Montufar Cárdenas. 
2.- Declaración del Quórum Legal del  O. P. D.  
3.- Lectura del Orden del día para su aprobación. 
4.- Aprobación del Acta de la Sesión anterior y firma. 
5.- Presentación y aprobación del Presupuesto de Ingresos y Egresos para el 
año 2009. 
6.- Entrega del Informe del  Presidente de la Junta de Gobierno.  
7.- Asuntos Generales. 
 
 



PRIMERO.- El Dr. Carlos Montufar Cárdenas  Presidente de la Junta de 
Gobierno tomo la palabra dando una cordial bienvenida a la ultima sesión del 
año 2008, les deseo una feliz navidad y que el año que viene les vaya bien a 
todos.  
 
SEGUNDO.- En cuanto al punto número 2 dos del orden del día  el Lic. Santos 
Alejandro Jiménez Cuevas, Director del Organismo tomo la lista de asistencia 
donde manifestó que están presentes 08 Ocho Consejeros que forman la Junta 
de Gobierno del Organismo Público Descentralizado,   por lo que se declara 
que existe quórum para celebrar la sesión ordinaria. 
 
TERCERO.-      Se dio lectura del orden del día, manifestando a los presentes 
que si no había algún asunto que incluir, se solicitaba su votación lo cual se pidió 
a los presentes su consideración al orden del día presentado,   aprobándose por 
unanimidad.   
 
CUARTO.- Dentro de este punto  previamente se había enviado a todos los 
Consejeros copia del Acta de la Cuarta  Sesión Ordinaria del año 2008 y  no 
habiendo ninguna observación, se sometió a consideración de los presentes, 
misma que se aprobó  por unanimidad, pasándose posteriormente a firmar. 
 
QUINTO.- En este punto  se dio a conocer primero a todos los  Consejeros un 
comparativo del  Presupuesto del año 2008 y los Gastos efectuados en el 
mismo  año, lo cual se observo que se cumplió con lo presupuestado sin que nos 
rebasaran los gastos, posteriormente se puso a consideración de los 
Consejeros el Presupuesto del año 2009, el cual refleja un incremento en 
forma general de aproximadamente del 8% en relación con el presupuesto del 
año 2008, entre los rublos mas representativos se encuentra el de sueldos y 
salarios el cual se incremento en un 6%,  otras partidas reflejan un incremento 
mayor como son refacciones y accesorios para maquinaria y equipo y apoyos de 
medicamentos, lo cual se tomo de base lo gastado en el año 2008 para proponer 
el incremento, asimismo cabe mencionar que la gran mayoría de las cuentas no 
reflejaron ningún incremento permaneciendo igual en cantidades en relación 
con el presupuesto anterior, considerando un  presupuesto de egresos muy 
conservador,  acto seguido se solicito la votación  a lo que fue aprobado el 
Presupuesto de Ingresos y Egresos para el año 2009 dos mil nueve por 
Unanimidad de todos los Consejeros Presentes. 
 
 



SEXTO.- En este punto el Presidente de la Junta de Gobierno del Organismo el 
Dr. Carlos Montufar Cárdenas y cumpliendo con lo dispuesto en el articulo 9º.,  
fracción VII del Ordenamiento Jurídico del Organismo Publico 
Descentralizado de Administración de Estacionómetros para la Asistencia 
Social del Municipio de Zapotlán el grande, Jalisco., hace entrega a los 
Consejeros de su informe anual correspondiente al ejercicio 2008. 
 
SEPTIMO.-  Dentro de este punto de asuntos generales: - - - - - - - - - - - - - 
A)El Director del OPD de Estacionómetros dio a conocer el oficio 068/111808 
de fecha 18 de Noviembre del año en curso y recibido en este Organismo el 
mismo día por parte del C. José de Jesús Cárdenas Barboza, representante 
legal de la Institución Pro-superación Limitados Físicos de Zapotlán, A.C. donde 
solicita se convoque a Sesión Extraordinaria para tratar asuntos relacionados 
únicamente con la Institución que representa; sin embargo para poder convocar 
a Sesión,  previamente se debería cumplir con el  acuerdo del punto Octavo de 
la Sesión Extraordinaria realizada en día 21 de Agosto del presente año; acto 
seguido el Director hizo entrega a los Consejeros de los  Resultados de los 
estudios socio-económicos y las visitas realizadas a los socios inscritos en el 
padrón de LIFIZAC  con el objeto de que conozcan su situación y relación con 
la Institución, dicho trabajo fue realizado por las trabajadoras sociales 
dependientes del Sistema Dif de Zapotlán el Grande; finalmente se concluyo 
que una vez que cada uno de los Consejeros analice dicho trabajo,  para el mes 
de Enero 2009 se convocará a Sesión para determinar la situación de la 
Institución Pro-superación Limitados Físicos de Zapotlán, A.C. - - - - - - - - - - -  
B) También se presento oficio de parte de la Teresa Gálvez, donde solicita 
para su hijo Alejandro Guadalupe Contreras Gálvez, que el pasado 23 de 
febrero del año en curso sufrió un accidente, resultando con daños físicos muy 
graves por lo que requiere de medicamentos, pañales, guantes, gasas,  ensure y 
los cuales les resulta muy difícil su adquisición debido a su situación económica, 
una vez deliberado este asunto se acordó por Unanimidad de todos los 
Consejeros otorgar un apoyo mensual en especie de lo que requiere, 
asimismo el Director del Sistema Dif pidió se le enviara copia del expediente 
para que por su conducto gestionar apoyo el los Sistemas Dif tanto de Zapotlán 
el Grande como de Gómez Farias, Jalisco. 
 
No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida los trabajos de la 
presente reunión en los términos que han quedado expresados,  quedando 
pendiente la redacción del acta para ser aprobada y firmada  y en su caso para 
la validez que le corresponde,  dándose por concluida la sesión a las 20:50 
veinte horas con cincuenta  minutos  del mismo día. 


